



Fitch otorga a México calificación de 'BBB+' con perspectiva estable

La agencia de calificación Fitch Ratings, otorgó a México la calificación de BBB+ con perspectiva estable, esto, gracias a la estabilidad macroeconómica del país, así como sus políticas económicas disciplinadas, bajos desequilibrios y un sector bancario bien capitalizado.

Fitch Ratings califica a las IDR de largo plazo en moneda extranjera y local de México en 'BBB+' y 'A-', respectivamente. Las calificaciones de emisión de los bonos senior no garantizados en moneda extranjera y local también se ubicaron en 'BBB+' y 'A-', respectivamente.

Las Perspectivas de Calificación para las IDR de largo plazo son Estables. El Techo País se afirmó en 'A' y la IDR de corto plazo en moneda extranjera en 'F2'

A través de un comunicado, Fitch señala que la implementación de amplias reformas económicas bajo la administración del presidente Enrique Peña Nieto, si se ejecutan de forma apropiada, mejorarán la competitividad, inversión y perspectiva de crecimiento del país en el mediano plazo.

Añade que estas fortalezas compensan suficientemente las limitaciones de la calificación, las cuales incluyen debilidades estructurales en sus finanzas públicas, una intermediación financiera relativamente baja, y debilidades institucionales evidenciadas en la alta incidencia de violencia relacionada con las drogas y corrupción.

Además que la flexibilidad de la política económica de México facilita un ajuste al nuevo entorno externo de menores precios en las materias primas, como el petróleo, y del retiro del estímulo monetario en Estados Unidos

Sin embargo, el aumento del colchón de reservas internacionales desde 2008 y el acceso a una Línea de Crédito Flexible del FMI proveen un soporte adecuado para una sostenida resistencia externa, destaca Fitch.

La estabilidad macroeconómica además se beneficia de una tasa de inflación relativamente moderada (4.1% a fines de 2014), la cual se espera que siga cayendo en 2015, y déficits en cuenta corriente moderados, los cuales se espera que se deterioren levemente, con un promedio de algo más del 2 por ciento del PIB durante 2015-2016, señaló.

La agencia calificadora subraya que se proyecta un crecimiento del 3% para la economía mexicana en 2015, comparado con el 2.1% registrado en 2014 debido a la aceleración económica esperada en Estados Unidos y la mejora en ciertos factores que habían pesado sobre la confianza y el crecimiento el año pasado.

La reducción preventiva en el gasto fiscal (que alcanza un 0.7% del PIB para el sector público) demuestra el compromiso de las autoridades para mantener la estabilidad fiscal ante los menores precios del petróleo y una lenta recuperación económica, menciona Fitch, y añade que es probable que se requieran ajustes fiscales adicionales para que el gobierno logre alcanzar sus metas de consolidación fiscal de mediano plazo.

Finalmente puntualiza que la perspectiva estable refleja la opinión de Fitch de que los riesgos a la baja y a la alza para las calificaciones actualmente se encuentran equilibrados. El análisis de sensibilidad de Fitch actualmente no anticipa eventos que tengan una alta probabilidad de llevar a un cambio en la calificación.